

■ VILLARES DE LA REINA

La obra de rehabilitación de la piscina climatizada costará 240.000 euros

El Consistorio realizará la inversión con fondos propios y los trabajos se ha previsto que se prolonguen al menos tres meses ■ Deberá estar lista para usarse el curso que viene

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Consistorio armuñés ya dispone del proyecto para la rehabilitación integral de la piscina climatizada de la localidad. Según este proyecto, la inversión necesaria para poder volver a poner en marcha esta infraestructura municipal será de 240.000 euros y el plazo previsto para ejecutar las obras es de al menos tres meses. Los siguientes pasos que se van a llevar a cabo para poder agilizar el inicio de los trabajos incluyen la licitación de las obras, algo que se quiere llevar a cabo antes de final de año, puesto que el municipio dispone de consignación presupuestaria para ello. El procedimiento será de urgencia para poder ajustar al máximo los plazos.

Tal como indicaron fuentes municipales, la intención con la que se trabaja en este proyecto es que el curso que viene la piscina esté lista para su utilización con todas las obras y reparaciones concluidas para poder ponerla como recinto deportivo y de ocio al servicio de todos los usuarios.

Las principales reparaciones que deberán abordarse incluyen desde las tareas de impermeabilización de la zona de las playas, que es el espacio que rodea a los dos vasos de baño, a la sustitución de algunos de los elementos del recinto, como son los pilares metálicos que sujetan parte del graderío y que según el informe técnico están "totalmente corroídos", tal como indicaron fuentes del equipo de Gobierno, algo que obligará a cambiarlos antes de poner de nuevo en funcionamiento la piscina.

La subsanación de las deficiencias también permitirá evitar las filtraciones a la sala de control y de maquinaria que está ubicada en el sótano del recinto.



Las catas realizadas en la zona de playa de la piscina climatizada, que permanece cerrada desde junio. | EÑE

Los arreglos incluyen, desde la total impermeabilización de la zona de playa, hasta el cambio de las columnas del graderío

La piscina climatizada de Villares de la Reina permanece cerrada "por cuestiones de seguridad" desde el pasado mes de junio y entre las deficiencias que se detectaron para decidir el cierre del recinto se incluían unas importantes filtraciones de agua desde la zona de los vasos de las piscinas hasta el sótano.

A ello se sumaba que la zona de playa del recinto de baño carece de la necesaria pendiente del 3% que permite que el agua que se sale de la piscina vuelva a los rebosaderos perimetrales, en lugar que quedar-

se estancada en la zona de playa, que en esta piscina no está impermeabilizada y también filtra agua al sótano.

En este mismo análisis que realizaron los responsables municipales se alerta de que los problemas con el agua han afectado a algunas de las columnas de hierro que sustentan el graderío. Precisamente el mal estado de estos postes, según señalaron los responsables municipales, fue una de las "sorpresas" que se han detectado con las catas que se han realizado en la infraestructura.

■ SANTA MARTA

El auditorio Enrique de Sena acoge media docena de sesiones de cuentacuentos

El auditorio municipal Enrique de Sena acogerá, hasta final de año, media docena de sesiones de cuentacuentos gratuitos para los más pequeños dentro de la programación municipal trimestral. Katua Teatro subirá al escenario los días 12 de noviembre y 10 de diciembre; Kuroneko Teatro el 3 de diciembre; Habichuela, el 26 de noviembre y Kamaru Teatro el 19 de noviembre y 17 de diciembre. | EÑE

■ CARBAJOSA

El Aula de Cultura, sede de la presentación de la novela "Héroe" el próximo día 22

El Aula de Cultura municipal acogerá el próximo día 22 la presentación de la novela "Héroe" de Lucía Sánchez Hernández. La cita será a partir de las siete de la tarde. La joven autora fue la ganadora en 2018 del primer premio Torrente Ballester con su relato "42 Quilates", siendo ese mismo año cuando comienza su andadura publicando la primera parte de su saga de fantasía: "Hurricane". | EÑE

■ CASTELLANOS

Los niños en edad escolar podrán participar en el I Concurso de Tarjetas de Navidad

El Consistorio de Castellanos de Moriscos ha convocado la primera edición del Concurso de Tarjetas de Navidad. El objetivo es que los niños en edad escolar participen pintando su postal navideña y opten al premio en cada una de las cuatro categorías de edad, que será un vale de 50 euros en material escolar. Además, entre las postales ganadoras el Ayuntamiento elegirá una que será la imagen del programa navideño. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La comisión de Festejos estudia alquilar nuevas carrozas para la cabalgata de reyes

El Ayuntamiento quiere mejorar su imagen y ampliar el recorrido

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La comisión de festejos de Villamayor de Armuña se reunió ayer con el objetivo de dinamizar las próximas celebraciones navideñas y empezar a organizar las fiestas patronales del próximo año.

Así, una de las prioridades de la reunión de ayer fue debatir diversas opciones con el fin de mejorar las actividades de Navidad,

sobre todo la cabalgata de reyes que en los últimos años ha visto como reducía la participación, tanto de carrozas como de participantes.

Así, entre las opciones que baraja el Ayuntamiento se encuentra mejorar las carrozas que participan y para ello está estudiando la posibilidad de adquirir las carrozas o alquilarlas con el fin de que estas sean homogé-

neas y tengan capacidad para que los niños de la localidad puedan participar en la cabalgata. También su objetivo es mejorar la calidad de las decoraciones de las distintas carrozas que participan que suelen ser diseñadas por los voluntarios del municipio. Este año entre las novedades están que se pretende ampliar el recorrido para que llegue a más zonas del municipio.



Un momento de la reunión de la Comisión de Festejos. | EÑE